

Cafés de Antioquia brillaron en Cafés de Colombia Expo 2024



Medellín, 8 de octubre de 2024. Con una participación récord de asistentes, Cafés de Colombia Expo 2024 culminó con éxito, reafirmandose como la feria de cafés especiales más importante de América Latina. Durante esta edición, tuvimos el orgullo de compartir la riqueza, diversidad y calidad del café colombiano, logrando conectar a productores, expositores y amantes del café en un espacio dedicado a la tradición cafetera y a las últimas innovaciones del sector.

Uno de los momentos más esperados fue la premiación del Concurso Nacional de Calidad de Cafés Especiales "Colombia Tierra de Diversidad", organizado por la Federación Nacional de Cafeteros. Este certamen volvió a destacar el talento de los caficultores del país, conectándolos con compradores nacionales e internacionales. En esta ocasión, los máximos galardones fueron otorgados a los cafés de Antioquia, Tolima y Norte de Santander reconocidos por sus atributos de acidez, suavidad, cuerpo, y un balance exótico que sigue conquistando los mercados globales.

Un triunfo especial fue el de Carmen Luisa Sepúlveda, de la vereda Pavón en Urrao, quien fue ocupó el segundo puesto en la categoría de acidez y el primero en la categoría exótico, consolidando a Urrao como un referente de calidad en la producción de cafés especiales.

Otro momento significativo de la feria fue la distinción recibida por Santiago León Correa Mazo, de Abejorral, quien fue reconocido en la categoría de Liderazgo durante el evento "Jóvenes Liderando la Caficultura". Santiago ha sido un referente en la promoción de la caficultura juvenil desde 2013, y ha liderado proyectos como el concurso infantil "Cuento con nuestra tradición" y el semillero de investigación "Café con ciencia", demostrando su compromiso con la sostenibilidad y la preservación de la herencia cafetera.

La jornada también cerró con la esperada Subasta de Cafés Especiales, en la que participaron 30 lotes, tres de ellos provenientes de Antioquia: Germán Augusto Trujillo, de Betulia, cuya libra alcanzó los 18 USD; Beatriz Elena Vélez, de Concordia, con un precio de 27 USD por libra; y nuevamente Carmen Luisa Sepúlveda, de Urrao, que logró vender su lote a 46.50 USD por libra. La subasta totalizó ventas por 375,000 USD, con lotes alcanzando precios de hasta 65 USD por libra, lo que refleja el creciente interés de mercados como Japón, Estados Unidos, Corea y China, así como del mercado local.

Este concurso no solo celebra la excelencia en la producción de café, sino que también es un tributo a la dedicación y constancia de los caficultores del país, quienes con su esfuerzo y pasión continúan elevando el prestigio del café colombiano en el mundo.

Contacto para Prensa:

Natalia Jaramillo Restrepo

3052042802

Natalia.jaramillor@cafedecolombia.com

Comité de Cafeteros de Antioquia - Oficina de Prensa

Carrera 43 A No. 1 Sur - 220 Torre Porvenir, Piso 10 El Poblado, Medellín - Colombia

PBX: 604 5769500 NIT: 860.007.538-2

fncantioquia.org